

Les commissions du conseil des jeunes en place



Marianne Agard, élue du conseil des jeunes, a remporté le prix du concours organisé par Boëme Patrimoine.

Photo CL

Lors de la réunion du conseil municipal des jeunes (CMJ) de Moutiers, vendredi, les trois commissions ont présenté les projets qu'elles ont listés et sur lesquels elles vont réfléchir pour les proposer aux élus de la commune: refaire le chemin d'arrivée des bus à l'école, élargir le parcours de santé au niveau du bois, créer une piste de rollers. Les enfants veulent également lutter contre l'isolement des personnes âgées ou encore rencontrer des bénévoles des Restos du cœur. De son côté, la commission culture, animation, communication propose un partenariat avec Shamrock, la participation au choix des films du cinéma local, une réflexion sur la biodiversité,

une sensibilisation à la pauvreté des enfants dans le monde... Il est aussi prévu une participation à la rencontre avec d'autres CMJ de la Charente qui se déroulera prochainement à Chasseneuil et une formation au rôle de porte-drapeau en vue de manifestations officielles. À la fin du conseil, Bernard Germon et Eliette Dedié, respectivement président et vice-présidente de Boëme Patrimoine, ont remis à Marianne Agard, gagnante du concours organisé par l'association au mois de février, le prix qui lui était offert: un album dédicacé de la série «La nef des fous» du dessinateur Turf et une boîte de jeux d'autrefois. Bernard Germon a rappelé la question du mois de mars: «Qu'est-ce qu'un Rigolot?»